

TITULAIRES D'ÉGLISES PAROISSIALES

Le dimanche, 1 septembre

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Du 28 août, saint Augustin ; du 30 août, sainte Rose de Lima.

DIOCÈSE D'OTTAWA. — Du 30 août, sainte Rose de Lima ; de ce jour, l'Ange-Gardien (Angers).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Du 27 août, saint Césaire ; du 29 août, sainte Sabine ; du 30 août, sainte Rose de Lima, (Sweetsburg) ; du 31 août, saint Aimé.

DIOCÈSE DES TROIS-RIVIÈRES. — Du 29 août, saint Adelphe.

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Du 28 août, saint Augustin (Woburn) ; du 29 août, Décollation de saint Jean-Baptiste (Emberton) ; du 31 août, saint Aimé (Asbestos).

DIOCÈSE DE NICOLET. — Du 26 août, saint Zéphirin (Courval) ; du 31 août, saint Aimé (Kingsy Falls).

DIOCÈSE DE PEMBROKE. — Du 26 août, saint Zéphirin (Mackey Station) ; du 30 août, sainte Rose de Lima (Weymontaching). J. S.

CORRESPONDANCE ROMAINE

A OICI le gros événement dont toute la presse du monde entier s'occupe aujourd'hui, parce qu'il n'est personne qui n'en comprenne l'extrême gravité. Il s'agit du premier acte par lequel les avancés du « catholicisme progressif », comme ils veulent s'appeler, — les *modernistes*, en d'autres termes, — avaient résolu d'ouvrir la bataille contre la constitution traditionnelle de l'Église et l'autorité de son chef, Notre Saint-Père le pape. On projetait d'organiser une *Ligue internationale contre l'Index* ; et toutes les mesures étaient